
ROTARY MAKING A DIFFERENCE            「楽しくロータリー-活動をそして親睦活動を」   

国際ロータリー会長 ｲｱﾝ H.S ﾗｲｽﾞﾘｰ                   会 長  中西 孝光 
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ＶＯＬ．４４    

２０１７年１０月１８日(水) 第３例会 

～体操～ 

  

１．ソング  「 ふるさと 」 

 

２．ビジター紹介 

  なし  

 

３．出席報告 

会 員 数 ４４名 出 席 数  ３６名 

出 席 率 85.71％ 前々回補正 95.23% 

 【本日の欠席】 

  伊吹・萬寿・近・的場・光川・中井・安田・吉田  

 各会員 

 【補填】10/4 

  小野 会員 

 

４．会  食 

  

５．会長の時間 

今日は、もう既にご存じの方も多いと思いますが、囲碁

棋士の井山裕太棋聖が名人戦に勝利して２度目の７大タイ

トルを維持してグランドスラムを達成しました。前人未到

の事です。この７大タイトル戦と言うのは、棋聖・本因坊・

名人・十段・天元・碁聖・王座戦の事をさし、一年間です

べてのタイトルを取るというのは大変なことです。昨年度

に名人位を高尾紳路棋士に奪われましたが、リベンジ戦は

８人の一流棋士とリーグ戦を戦い勝ち上がった一人が挑戦

者になるわけですから、自動的に挑戦者になれるものでは

なく、タイトルを失うと再び奪い取るのは難しい世界です。

この囲碁は黒石から打ち始めるのですが、それを先番と言

います。その黒番にハンデがあるのも珍しいと思います。

このハンデは今では６目半のハンデですがつい最近までは、

５目半でした。どの様に決めているかというと、日本では

囲碁が盛んになったのは江戸時代の初めで将軍様の前で囲

碁を打つのをお城碁と言い、その打たれた棋譜をすべて記

録に残しており、そのころから囲碁を打つ専門の名家が本

因坊家とかがあり、当時はハンデは無かったのですが、現

在まで記録を付けており、先に打つ黒番の勝率が良いとい

う結果からハンデを付けるようになりました、５目半でも

やはり黒番の勝率が良く６目半なりました。 

当クラブも囲碁同好会があります、今日は、関西棋院から

牛窪９段に指導碁を教授していただく日です、ご興味のあ

る方は是非見に来てください。同好会の宣伝で今日の時間

を終わります。 

 

６．幹事報告  

１．地区大会での[みんなで歌おうロータリー大合唱団]の

参加募集のお知らせ 

2018年3月11日(日)13:00～約40分の予定 

   対象者はロータリアンとそのご家族、ロータリーファ

ミリー 

参加費：地区大会本会議の登録料に含まれます。 

応募締切 11月13日  

案内を 回覧 致しますのでご確認下さい。 

＊申し込みは 幹事または事務局まで 

２．次週は臨時総会 

   欠席の場合は委任状提出お願いします。 

３．決議審議会について 

   滝澤代表議員(パストガバナー)より決議案の内容に

ついて意見がある方は申し出て下さい。 

   決議案： 回覧  

   締切 11月1日 地区規定審議委員会まで 

 

本日のプログラム  １０ 月 ２５日（2086回） 次回のプログラム  １１ 月  １日 

「 クラブ協議会  」 荒巻政文ガバナー補佐 

「 臨時総会 」     会長・幹事 

「 財団補助金事業について 」    

                浜田義夫 会員 

尼崎東ロ-タリ-クラブ  SINCE 1974 
会      長      中 西 孝 光   
幹    事    中 田 雄 久   
広      報      近  知 史   
会  場  ： ホテルホップインアミング 
例会日  ：水曜日  12：30 ～ 13：30 
http://amagasaki-east-rc.com 

e-mail amerc@hera.eonet.ne.jp 

 



 

７.各委員会報告 

・ゴルフ同好会 

 尼崎６ＲＣ親睦ゴルフ兼尼崎東ＲＣゴルフコンペ 

 最終案内 １０月２６日(木)西宮高原ゴルフ倶楽部 

 受付 ７時１５分  集合８時 

 組合せ表は来週配布予定 

 

８.ＳＡＡ報告       

↠↠↞↠↠↞↞↞↠↞↞↞↠↠↞↞↠↠↠ ニコニコＢＯＸ ↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞ 

＊辻井さん色々お世話になります。 

  ············································· 川口 

＊ロータリーの習字教室終了のあと私は先生の教室に 

通っています。丁度1年ですね、月謝袋のハンコの数 

で判りました。 

  ··········································· 田野島 

＊平野さん先だてはありがとうございます。 

  ············································· 高山 

＊スピーチです。何もありませんがお休み下さい。 

  ············································· 高山 

＊早退します、申し訳ありません。 

  ············································· 浜田 

＊高山会員、スピーチよろしくお願いします。 

  ················· 安藤・藤井(秀)・藤井(輝)・平野・ 

勇・石本・川口・小坂・久保・松本・ 

松岡・森・森本・中西・中田・西川・ 

小畑・小野・三田・杉浦・武部・田村・ 

田中(正)・田中(俊)・辻井・梅崎・渡部・ 

山中・滝口 

 

本日の合計 ３４,０００円 

 累  計   ７１６,８３０円  

 

９.スピーチ  

 

「 目からウロコ 」 

高山恒夫 会員 

 

2017～2018年度 第４回 (10月度) 理事会議事録 

開 催 日 時 2017年10月4日(水)  PM1:40～2:50 

会 場 ホテルホップインアミング 2F セーヌ 

出 席 者：中西・西川・藤井(輝)・安藤・中井・平野・

渡部・松岡・勇・松本・中田 

欠 席 者：なし  

記録作成者：安田 

                           

「報告事項」 

１．尼崎北ＲＣより会長交替の報告 

   前任者岡村重和 会長より 9/22付にて 

久保太郎 会員に変更 

「協議・審議事項」 

 

１．年賀はがきコンテストの件(青少年奉仕委員会) 

  例年通りの事業内容。予算については全額青少年奉仕

委員会より支出。各メディアにも告知を行う。  

                                             承認 

２．職場訪問の件(職業奉仕委員会) 

   職場見学について 資料配布 

   30年 1月 24日（水）例会終了後に㈱安田製麺所を

職場見学。例会時に職業奉仕の考え方についてのテ

ーブルディスカッションを実施することで検討。        

                       承認 

３． 定款・細則変更の件(ＣＬＰ検討委員会) 

   改定案 資料配布 

  

ＣＬＰ検討委員会より定款・細則変更点の説明。10/11

例会時に定款・細則（案）を全会員に 

事前配布するため、意見等有れば 10/6 までに幹事また

は事務局まで連絡。その後10/25の臨時総会で決議をと

る。  

承認 

その他 

 

地区の決議審議会資料は例会時に回覧 

 

  

 

以上 

 

 


